

## **BAB IV GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN**

### **4.1 Profil Agrowisata Benteng *Farmhouse***

Benteng *Farmhose* merupakan salah satu tempat edukasi pertanian dan peternakan yang berada di Kota Tasikmalaya. Terletak di Jl. Benteng, Kelurahan Sukamenak, Kecamatan Purbaratu. Agrowisata Benteng *Farmhouse* menawarkan fasilitas yang beragam salah satunya yaitu memanen sayuran hidroponik sendiri. Awal mula berdiri Benteng *Famhouse* ini pada tahun 2013 yang didirikan oleh Bapak Omay. Pertama kali didirikannya Benteng *Farmhouse* hanya ada tanaman hidroponik saja, namun pada tahun 2019 dikembangkan oleh anaknya yaitu Rijal Huda menjadi Benteng *Farmhouse* dengan menambahkan beberapa fasilitas seperti café, taman bermain anak, dan mini kebun binatang.

Agrowisata Benteng *Farmhouse* dapat dicapai menggunakan kendaraan pribadi dengan jarak kurang dari 5 Km dari pusat Kota Tasikmalaya. Benteng *Farmhouse* menyediakan berbagai fasilitas yang dapat di nikmati oleh pengunjung seperti sajian kuliner khas Sunda, pengalaman petik sayur sendiri, *play ground* anak, kebun hidroponik, kebun binatang mini serta *camping ground*. Benteng *Farmhouse* ini buka setiap hari mulai pukul 07.00 WIB sampai pukul 22.00 WIB. Untuk bisa masuk ke Benteng *Farmhouse* ini pengunjung tidak perlu membayar tiket masuk, akan tetapi untuk menaiki wahana anak dikenakan biaya sebesar Rp. 10.000.

Benteng *Farmhouse* menjual berbagai jenis tanaman yang dapat di petik sendiri seperti saledri, kangkung, caisim, selada bokor, pakcoy, dan bayam dengan harga Rp. 15.000/Kg. Selain itu Benteng *Farmhouse* juga menjual susu kambing dan sapi dengan harga Rp. 15.000. Benteng *Farmhouse* juga menjual berbagai bahan pertanian seperti pupuk kompos, sekam bakar dan media tanam *cocopeat*. Selain itu, tersedia juga paket edukasi pertanian untuk anak yang dipandu langsung oleh petugas dengan harga Rp. 50.000. Paket edukasi meliputi alat praktek, pemberian teori, pengawasan praktek, serta dokumentasi selama kegiatan berlangsung.

### **4.2 Visi dan Misi Agrowisata Benteng *Farmhouse***

Visi merupakan serangkaian cita-cita, tujuan atau nilai sebuah organisasi yang akan dicapai dimasa depan. Agrowisata Benteng *Farmhouse* memiliki visi

yaitu “menjadi agrowisata yang edukatif dengan kearifan lokal”. Sementara itu untuk mewujudkan visinya, Agrowisata Benteng *Farmhouse* memiliki beberapa misi diantaranya yaitu:

- 1) Mengembangkan dan mempopulerkan agrowisata yang ada di Tasikmalaya
- 2) Membantu memberdayakan warga lokal dengan memberikan lapangan pekerjaan
- 3) Turut serta dalam melestarikan budaya lokal, dan
- 4) Memberikan edukasi mengenai hidroponik

### **4.3 Potensi Agrowisata Benteng *Farmhouse***

Agrowisata Benteng *Farmhouse* memiliki berbagai potensi yang dapat dikembangkan untuk menjadikannya sebagai Agrowisata yang menarik. Potensi yang dimiliki Agrowisata Benteng *Farmhouse* antara lain adalah memiliki letak yang strategis karena berada di daerah perkotaan, sehingga akses jalan yang dilalui memiliki kondisi yang baik dan lokasi wisata mudah dijangkau oleh berbagai jenis kendaraan. Kemudian memiliki iklim yang mendukung baik sebagai lokasi budidaya maupun pemandangannya yang mampu menarik pengunjung. Selain itu, didukung juga dengan berbagai wahana dan fasilitas yang beragam yang dapat dicoba oleh pengunjung. Kegiatan Agrowisata Benteng *Farmhouse* akan memberikan berbagai manfaat untuk masyarakat dalam beberapa aspek antara lain:

#### **4.4.1 Aspek Ekonomi**

Kegiatan Agrowisata Benteng *Farmhouse* bukan hanya menawarkan wisata edukatif dan menyenangkan, tetapi juga berperan penting dalam menggerakkan ekonomi lokal. Agrowisata ini membuka peluang usaha bagi masyarakat sekitar, seperti penjualan produk lokal, penyediaan jasa wisata, dan pengembangan usaha kuliner. Masyarakat juga diberdayakan dengan pelatihan, serta mendapatkan lapangan kerja di agrowisata. Kehadiran Agrowisata Benteng *Farmhouse* Tasikmalaya dapat meningkatkan pendapatan daerah melalui pajak. Agrowisata ini juga membantu mengurangi kemiskinan dengan memberikan peluang usaha dan lapangan kerja. Secara keseluruhan, Agrowisata Benteng *Farmhouse* Tasikmalaya memberikan dampak ekonomi positif bagi wilayah tersebut dan menjadi contoh bagaimana wisata edukatif dapat berkelanjutan dan bermanfaat bagi masyarakat sekitar.

#### 4.4.2 Aspek Sosial

Manfaat yang akan diperoleh masyarakat adalah aspek sosial yang semakin membaik. Adanya kegiatan Agrowisata Benteng *Farmhouse* akan meningkatkan kerjasama antara masyarakat, pemerintah dan pihak swasta. Kerjasama tersebut akan memunculkan ide-ide baru untuk mengembangkan Agrowisata Benteng *Farmhouse* agar kedepannya bisa lebih baik lagi. Bagi pengunjung, Agrowisata Benteng *Farmhouse* merupakan pilihan yang tepat sebagai salah satu tempat rekreasi dengan berwisata yang bertujuan untuk menghilangkan penat dan menurunkan stres setelah lelah dengan berbagai aktivitas.

#### 4.4.3 Aspek Ekologi

Benteng *Farmhouse* Tasikmalaya merupakan contoh agrowisata yang menerapkan prinsip-prinsip ekologi dan kelestarian lingkungan. Keanekaragaman hayati yang kaya seperti berbagai jenis tanaman berupa sayur-sayuran, buah-buahan, bunga, dan tanaman hias. Serta jenis hewan peliharaan seperti sapi, domba, kelinci, dan ayam. Selain itu Benteng *Farmhouse* menerapkan pengelolaan sampah yang baik yang dijadikan sebagai pupuk, melakukan penghematan energi, dan menyediakan berbagai program edukasi serta meningkatkan kesadaran pengunjung tentang pentingnya menjaga kelestarian lingkungan, yang menjadikan agrowisata ini sebagai tempat wisata edukatif dan ramah lingkungan.